

# Skistars feierten mit dem Sepp

MAYRHOFEN (f. st.). „Bei Dir, lieber Sepp, eingeladen zu sein ist das Schönste; da treffen

sich nämlich wirklich all jene aus den vielen Generationen, die ein Stück österreichische

Skigeschichte mitgeschrieben haben. Und weil das ganz besondere Erlebnisse sind, wün-

schen wir Dir und uns noch viele gemeinsame Feiern“ – gratulierte Toni Sailer im Namen der alpinen Skigrößen dem Sepp Reinalter zum Achtzigster.

Uli Spieß, früher selbst rasant auf den Pisten der Welt unterwegs, führte in und vor Fritz Pfisters „Neuer Post“ in Mayrhofen geschickt durch das Festprogramm, Bürgermeister Fankhauser hielt die Festrede, Landtagspräsident Helmut Mader würdigte die Verdienste des Jubilars, Schützen und Musik waren aufmarschiert und die Stars von einst und jetzt fast vollzählig erschienen, um mit „ihrem“ Seppi ein zünftiges Fest zu feiern.

Alle Gratulanten namentlich zu erwähnen würde diesen Rahmen sprengen, aber gesichtet wurden u. a. Annemarie Moser, Lea Sölkner, Monika Kaserer, Dagmar Rom, Othmar Schneider, Traudl Hecher, Ernst Spieß, Josl Rieder, Karl Schranz, Heini Messner, Egon Schöpf, Hugo Nindl, Hias Leitner, Ernst Hinterseer, Peter Wirnsberger, Leo Stock, Andre Arnold, Stefan Eberharter und Günther Mader.



GRUPPENBILD MIT DEM JUBILAR. Österreichs alpine Skistars, die in den letzten 50 Jahren Skigeschichte geschrieben hatten, feierten in Mayrhofen mit Sepp Reinalter (Mitte) dessen achtzigsten Geburtstag. Weltmeister, Olympiasieger, Weltcup Sieger – alle waren sie gekommen, um dem Seppi zu gratulieren.

Foto: Fischer